
第１回 魚津市立大町・村木・上野方・本江小学校統合準備会 

 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成 28 年５月 30 日（月） 午後７時から午後８時 

２．場 所  魚津市役所第一分庁舎 会議室 

３．出席者  委 員 24 名 

       事務局  5 名 

４．議事等  （1）統合準備会の進め方について 

         ① 統合準備会設置要綱及び組織体制について 

         ② 全体スケジュールについて 

       （2）学校名の選定方法について 

       （3）その他 

 

５．議 事 

事務局 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまより、魚津市立大町・村木・上野方・本江小学校統合準備会を

開催する。教育長より挨拶を行う。 

― あいさつ ―（略） 

 

委員と事務局員を紹介する。 

― 委員及び事務局員紹介 ― 

  

次に、統合準備会の会長及び副会長を選出する。魚津市立大町・村木・

上野方・本江小学校統合準備会設置要綱第４条の規定により、会長は委員

の互選により定めることとしている。選出方法について、委員のご意見が

あればお願いしたい。 

 

― 意見なし ― 

  

意見がないようなので、事務局より提案してよろしいか。 

 

― 異議なし ― 

 

それでは、事務局より提案させていただく。本江小学校、石浦亮校長に

会長をお願いしたい。委員の皆様よろしいか。 

 

― 異議なし ― 
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 それでは、本統合準備会の会長は石浦校長にお願いする。会長より挨拶

をお願いする。 

 

― 会長あいさつ ―（略） 

＊会長を勤めさせていただく。よろしくお願いする。 

＊本準備会では「子どもたちのために」を念頭に統合４校の保護者、地域

と協力しながら協議を進めてまいりたい。 

 

引き続き、副会長を選出する。同じく要綱第４条により、副会長は会長

が指名し、委員の同意を得ることとなっている。会長より副会長の指名を

お願いする。 

 副会長は、大町地域振興会の平内委員を指名する。ご異議はあるか。 

 

― 拍手にて承認 ― 

 

 準備会を進めるうえで、次について皆さんに確認したい（以下、確認事

項）。 

① 協議内容については、要約筆記した会議録等作成し、市ホームページ

で公開し、市民からの意見を聴取しながら進めていく。 

② 本準備委員会の委員の氏名は公開する。しかし、公開する会議録には

発言者をＡ、Ｂ、Ｃという形で記載し、個人が特定できないように作成

する。 

③ 統合準備会での協議内容をお知らせする「準備会だより」を定期的に

作成し、４小学校の児童に配布するとともに、４地区住民には班回覧に

て周知する。また、公民館にも必要数を配布する。 

④ 本準備会の傍聴は原則公開とする。ただし、非公開とすべき事案が生

じた場合は、会長の判断にて決定することとする。 

  

 ただいまより議事の進行を会長にお願いする。 

 

 それでは議事に入る。はじめに、「統合準備会の進め方について」事務局

より説明をお願いする。 

 

― 統合準備会の進め方について説明 ―   

＊設置要綱の内容及び組織体制について説明。・・・資料１ 

＊準備会等全体スケジュールについて説明。・・・・資料２ 
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 ただいまの事務局の説明で質問や意見があればお願いしたい。 

 

― 質問、発言なし ― 

 

 引き続き、「学校名の選定方法について」事務局より説明をお願いする。 

 

― 学校名の選定方法について説明 ― 

＊清流小学校の校名選定スケジュール及び選定方法（募集要項）、決定の過

程について説明・・・資料３ 資料４ 

 以上のとおり、清流小学校の校名の選定方法、募集要項、選定経過につ

いて説明した。委員の皆さんには、どのような形で校名を決定していくか

を地区等に持ち帰って話し合っていただき、その結果を踏まえ、次回の統

合準備会で協議していくこととしたい。 

  

 ただいま、事務局より清流小学校の校名選定方法とその決定過程につい

て説明があった。本日の統合準備会にて選定方法を決めるのではなく、清

流小学校の事例も踏まえ、委員各位で一度検討していただいた後、次回統

合準備会で協議したいとのことであった。ただいまの説明で何か意見等が

あればお願いしたい。 

 

― 質問、発言なし ― 

 

 意見がないようなので、最後の議事に移る。 

 次第の７「その他」について事務局より説明をお願いする。 

 本統合準備会の「部会」について再度説明する。 

「部会」での協議内容は多岐に渡るが、その事務は市及び市教委の担当

課が行うこととする。学校指定用品やスクールバスなどについては市教委

学校教育課が行い、学童保育等は市役所こども課が事務を担当することに

なる。また、後援会、ＰＴＡ等については市では担当部局がないため、学

校と話し合っていただくこととなる。 

「部会」の構成については、地区あるいは保護者の皆さんにお願いする

こととなるが、その開催案内等は各担当課や学校から連絡することとした

い。 

「部会」で協議した内容は、本統合準備会で報告するなどして進めて行

きたい。 
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 ただいまの説明で質問、意見等があればお願いしたい。 

 次回の準備会はいつごろ開催になるのか 

 ６月下旬から７月上旬に開催したい。校名募集は夏休み前に行いたいと

考えている。その前までには（校名の）選定方法を決めたい。 

夏休み明けには第３回統合準備会を開催し、応募された校名をもとに協議

したい。委員各位に統合４校の学校要覧を配布した。小学校には特色があ

る。それも踏まえて協議してまいりたい。 

  

統合準備委員会の委員がそれぞれ部会に属することになるのか。 

 必ずしも本準備会委員の皆さんがいずれかの部会に属するということで

はない。各部会より地区の皆さんの意見を聞くため参加をお願いすること

になると思われる。 

 市教委より（地区が）各部会に参加について指名することはあるのか。 

 指名することはない。「○○会を開催するので○○地区より○○名の参加

をお願いしたい。」といったふうに要請することを考えている。 

 ３つの部会で構成されているが、「○○部会に○○地区から○○名参加し

てもらいたい。」という要請ではないということか。 

 基本的に全ての地区から均等に部会に参加していただきたいと考えてい

る。例えば、スクールバスについては上野方地区が中心となって協議する

こととなるが、大町や村木地区の皆さんにも協議内容を知ってもらいたい

ことから、参加をお願いしたいと考えている。 

 第２回統合準備会の前に部会が開催されることとなるのか。 

 部会の運営については、次回統合準備会にて事務局より改めて提案した

いと考えている。 

 次回統合準備会前に部会は開催されないということでよろしいか。 

 そのように考えていただきたい。 

 

 校名の選定方法についても詳細は第２回統合準備会以降に協議すること

となるのか。 

 各委員おいては本日の協議内容を持ち帰っていただき、どのような校名

の選定方法が良いかを話し合ってもらい、次回統合準備会で提案していた

だきたいと考えている。 

  

 次回開催案内はいつごろになるのか。 

 日程の連絡は概ね２週間前には行いたいと考えている。 
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 本日は第１回目の統合準備会であった。委員各位より様々な意見が出さ

れた。今後も地区や保護者の意見を吸い上げながらスムーズな統合が行え

るよう協議してまいりたい。 

これで、第１回統合準備会を閉会する。 

 

― 閉 会 ― 

   

 

  

 


